

Pressemitteilung

März 2025

Rhein-Voreifel-Touristik e.V.

Die neue Apfelrouten-Karte ist da!

Pünktlich zur ADFC Rad- und Freizeitmesse am 09. März präsentierte das Team des Rhein-Voreifel Touristik e.V. die neue Auflage der Apfelrouten-Radkarte.

Es ist bereits die 8. Auflage für den seit 2019 bestehenden und vom ADFC mit drei Sternen ausgezeichneten Themenradweg. Der Radweg verbindet über 124 Kilometer die Kommunen Alfter, Bornheim, Swisttal, Meckenheim, Rheinbach und Wachtberg. Zudem gibt es in jeder Kommune eine Nebenschleife. Die Karte enthält die aktuelle Routenführung, alle 57 Partnerbetriebe und weitere interessante Informationen rund um die beliebte Fahrradroute.

Die Flyer zu den einzelnen Nebenschleifen wurden ebenfalls überarbeitet und sind nun aktuell und druckfrisch erhältlich.

Alle Partnerbetriebe sind sowohl auf der Hauptkarte als auch in den jeweiligen Flyern der Nebenschleifen in den Karten eingezeichnet.

Unter den Partnerbetrieben finden sich Obsthöfe, Gastronomiebetriebe, Cafés, Hotels Ferienwohnungen und Radläden der Region. Als Mitglieder des Apfelrouten-Netzwerkes haben sich diese Betriebe besonders auf radfahrende Gäste eingestellt und stehen für Qualität und Engagement in der Region.

Die neue Apfelrouten-Radkarte und die Flyer zu den Nebenschleifen können bestellt werden unter: www.apfelroute.nrw



Das Team des RVT Beate Hinz, Katrin Jürgensen und Luana Schüller (v.l.n.r.) mit den neuen Apfelroutenkarten